

Cuerva renueva su colaboración con CajaGranada Fundación, reforzando su apoyo a la cultura y el desarrollo social en Andalucía

La compañía energética afianza su compromiso con una de las principales instituciones sociales y culturales de la región



Granada, 17/10/2024. Un año más, Cuerva ha renovado su acuerdo de colaboración con CajaGranada Fundación, consolidando así una alianza que se mantiene desde 2021.

Esta colaboración forma parte del programa de patrocinio de la fundación, cuya contribución económica está destinada a financiar iniciativas que promueven el desarrollo social, cultural, medioambiental y educativo en la región.

El acuerdo de colaboración, firmado en el Centro Cultural CajaGranada, ha sido suscrito por la presidenta de CajaGranada Fundación, **María Elena Martín-Vivaldi** y por el CEO de la compañía energética, **Ignacio Cuerva**.

Durante el acto de firma del acuerdo, María Elena Martín-Vivaldi ha querido destacar *“el orgullo que supone para CajaGranada Fundación la significativa colaboración que mantenemos con Cuerva, que año tras año nos permite desarrollar iniciativas de gran valor cultural y asistencial para todos los ciudadanos”*.

Por su parte, Ignacio Cuerva destacó el firme compromiso de la compañía con la promoción cultural: *“El apoyo a la cultura forma parte del ADN de Cuerva, y es un honor contribuir al impulso de las actividades que realiza CajaGranada Fundación, no solo en el ámbito cultural, sino también en el social, educativo y medioambiental”*.

Con la renovación de este convenio, Cuerva y CajaGranada Fundación reafirman su colaboración, reflejando su compromiso con la ciudadanía. Ambos actores continúan trabajando para desarrollar actividades de interés público, devolviendo a la sociedad el apoyo recibido mediante la realización de proyectos que benefician a la comunidad.

Sobre Cuerva

Compañía familiar fundada en 1939 en Granada, cuenta con más de 80 años de historia en el sector energético.

Tras un crecimiento exponencial en los últimos años y con presencia internacional en Europa y Latinoamérica, sigue siendo una empresa con valores familiares y centrada en buscar las mejores soluciones energéticas a través de la innovación y comprensión de las necesidades de las personas, el sector y la sociedad.

Con esa visión de futuro desde hace ya más de 8 décadas, Cuerva ha consolidado su imagen de marca como empresa de referencia dentro del sector de la energía. Entendiendo la energía como un proceso de principio a fin gracias al exhaustivo estudio de datos de alto valor, abarca las distintas áreas en toda la cadena de valor de la energía: desde la generación, distribución y comercialización de energía eléctrica, pasando por un amplio conocimiento y experiencia en la operación, construcción y mantenimiento de cientos de tipos de infraestructuras eléctricas.

Cuenta con más de 125 alianzas repartidas en 24 países con el fin de lograr una transformación energética positiva basada en la colaboración.

Sobre CajaGranada Fundación

CajaGranada Fundación cuenta con más de 130 años de historia y con una fuerte vocación social en Granada, Jaén, Almería y resto de Andalucía. Sus actuaciones engloban aspectos como la protección del medioambiente, el fomento de la inclusión o el impulso de la cultura, el deporte y la educación. En la actualidad, CajaGranada Fundación se sitúa entre los principales agentes sociales y culturales de Andalucía, donde ofrece espacios para el desarrollo de los ciudadanos.

El Centro Cultural CajaGranada, sede de la Fundación, se ha convertido desde su inauguración en uno de los mayores polos culturales de la ciudad de Granada, ya que reúne en sus instalaciones una gran variedad de equipamientos (teatro, museo, sala de exposiciones, talleres...) que destacan tanto por su adaptabilidad como por su arquitectura vanguardista. Diseñado por Alberto Campo Baeza, el edificio se configura como una gran caja horizontal de hormigón visto, de 12.984 metros cuadrados de superficie y una planta de 114 x 54 metros. Coronado por su impresionante Edificio Pantalla, de 42 metros de altura, por 54 metros de base, el Centro Cultural CajaGranada se articula alrededor de un impresionante Patio Elíptico, por el que se entrelazan dos pasarelas, con un diámetro de 30 metros; medidas similares a las del patio del Palacio de Carlos V, del conjunto monumental de la Alhambra, al que rinde homenaje estético.

Contacto de prensa

Departamento de Marketing & Comunicación

Habla con Rosa Fernández

E. rfernandezj@cuervaenergia.com

T. 958 570 360